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草根导演获
!"

万元大奖
日前

!

首届播客大奖赛颁奖

典礼在京城举行
!

当特等奖获得

者
"

筷子兄弟
#

拿走了
!"

万元

的高额奖金时
!

颁奖嘉宾秦海璐

当场宣布要马上开播客
!

她笑

称
$ %

如果早点开播客
!

大奖就

颁给自己了
&'

在颁奖典礼上
!

郭涛
(

潘粤

明
(

刘涛
(

马天宇
!

网络红人胡

戈等明星也悉数到场祝贺
&

刚刚

当上爸爸的郭涛透露
!

自己专门

在香港买了一部高清晰度的
#$

!

把宝宝的成长经历录下来贴在网

上
&

首届播客大奖赛自今年
%

月

中旬开始以来
!

共征集到
&

万余

部作品
&

通过评委团评定
!

最后

产生了原创类
(

推荐类以及媒体

机构类大奖
!

其中
!""

部优秀作

品入围
(

'!

部作品夺得大奖
&

从

(

岁小播主山山到
%(

岁的快乐老

谢
!

从展现北漂生活状态的短片

到背包老者的澳大利亚旅程
!

在

播客的世界里
!

每个人都通过自

己的视角阐释世界
!

一个眼神
(

一声尖叫
(

一群朋友
(

一路行

人
!

都能成为镜头的语言
&

此次

获奖的
)

偷福的美贼
* (

国产

)

变形金刚
*( )

醒着的梦
*

等作

品都拥有一批忠实的
%

粉丝
'!

围绕此次大赛获奖作品的各类评

论成了近期国内各大网络社区
(

))*

(

博客圈及网站留言板的热

帖
!

许多网友甚至自发形成
%

观

影团
'!

为自己喜欢的原创作者

摇旗呐喊
&

在颁奖典礼现场
! %

新浪原

创视频联盟
'

也正式启动
!

这也

预示着中国第一个真正意义上的

原创影像基地正式成立
& %

新浪

原创视频联盟
'

是由新浪网发起

的一个专业组织
!

前身是拥有强

大社团及导演阵容的新浪
%

#$

风暴
'&

经过重新整合后
!

联盟

把播客作为新的展示平台
!

邀请

了国内众多知名的原创导演及工

作室
!

同时也积极鼓励普通大众

参与
&

目前
!

联盟已经与
%""

多

位导演和
%"

余家专业社团签约
&
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郭富城
$

我不会接拍烂片
由郭富城主演的惊悚

悬疑电影
)

+,

侦探
*

已经

通过内容审查
!

并定于
-

月
&%

日中秋节在亚洲地

区同步上映
&

这部电影在

姜文的
)

太阳照常升起
*

和

李安的
)

色
+

戒
*

调整档期

之后
!

成为
"

十一
'

期间最

具竞争力的商业大片
&

日

前记者通过电话采访到了

郭富城
&

在凭
)

父子
*

夺得金马

奖影帝桂冠之后
!

紧接着

又接拍了典型的商业片

)

+,

侦探
*!

郭富城说
$"

在

我个人看来
!

作为一个专

业演员
!

什么类型的角色

和片种都应该尝试
!

在我

的思想领域
!

并没有所谓

的艺术片或商业片的分

野
!

只要是好电影
(

好角色

及好导演
!

就可以考虑接

拍
&

我接拍
)

+,

侦探
*

是因

为欣赏导演彭顺的才华和

剧本高度悬疑的推理
!

很

有发挥的空间
!

所以就接

拍了
!

而且也拍得很开

心
& '

虽然两次夺得金马奖

影帝桂冠
!

但郭富城却一

直坚称自己在夺奖前后
!

接戏的准则没有变
!

他并

不会因为

得了奖
!

就强调只

拍单一的

艺术性的

电影
!

只

要是好电

影他都会

拍
&

郭富

城称
$"

两

次夺得金

马 奖 桂

冠
!

对于我来说
!

只有鼓

舞
!

而不会形成压力
!

因为

有压力就演不好角色了
!

而我并不担心别人会说我

拍的是烂片
!

因为我根本

不会接拍烂片
!

我内心是

有原则的
!

永不会改变
!

我

拍的电影
!

大家喜不喜欢

是一回事
!

但肯定不会是

烂片
& '

在
)

+,

侦探
*

里
!

郭富

城扮演的是一位私家侦

探
!

还在电影里讲泰语
(

唱

泰国歌
!

郭富城连称真的

很难
&

对于能否再一次赢

得影帝称号
!

他并不愿意

去多想
$"

我每次只知道尽

心去演好每一个角色
!

这

就足够了
!

我并不会刻意

去想有没有奖项
& '

郭富城还十分满意地

说
$"

过去的
!"

年
!

我在音

乐方面和舞台方面花的时

间比较多
!

而近些年来
!

我

认为是拍戏最好的时间

段
!

我希望未来
!"

年把更

多的时间用在拍电影上
&'
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蔡依林将于
#

月
$!

日推出本年

度的第二张专辑
!

内地引进版定名为

)

爱情任务
*&

继在
)

舞娘
*

%&

中挑

战了彩带舞后
!

蔡依林又在
)

爱情任

务
*

的音乐电影中再创奇迹
$

这次不

是吊钢丝
!

而是在空中的钢管上旋转

完成高难度的彩带舞
&

专辑
)

爱情任务
*

音乐电影中的

女特务造型
!

由日本知名造型师河部

菜津子为她量身定做
!

蔡依林首次尝

试了短发造型
&

音乐电影由赖伟康
(

邝盛
(

张时霖三位台湾导演共同执

导
!

分别在巴黎
(

伦敦
(

曼谷等地拍

摄
&

!"

月下旬
!

蔡依林将带着新专辑

来内地宣传
&
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前列腺炎是泌尿科的常见病
!

发病率为
#$%

左

右
&

夏季是泌尿系统疾病的高发季节
!

近年来
!

该病有

年轻化趋势
&

鹤壁市爱民医院男科主任宋志杰介绍
!

前列腺炎的发生和细菌感染
(

自身免疫功能异常
(

性

生活没规律
!"#$%&

(

不良生活习惯等因素有关
&

出现以下症状如尿急
(

尿频
(

尿痛
(

尿道滴白
(

下腹部

坠胀疼痛
(

会阴部疼痛
(

性欲减退等
!

就有可能是得了

前列腺炎
&

慢性前列腺炎同时伴有早泄
(

遗精等症状
&

小钱在医院诊断为前列腺炎后
!

吃了
#

个月的

消炎药仍不见好转
&

于是小钱去咨询宋主任
!

问是

不是药不对症
&

宋主任介绍说
!

小钱的前列腺炎是

由于长期久坐
(

压迫前列腺
!

影响前列腺血液循环
!

且因抽烟
(

喝酒等不良生活习惯
!

造成的前列腺过

度充血
!

诱发了前列腺炎
&

小钱吃药后治疗效果不

明显
!

是因为药物进入前列腺处得通过血前列腺屏

障
!

而大分子药物不易通过这道屏障
!

导致很多药

物不能到达病灶部位
!

影响治疗效果
&

腔内介入治

疗之所以能彻底治疗前列腺炎
!

是因为它是集热

疗
(

高频电磁场震荡效应
(

药物快速导入病灶深处

于一体
!

综合微波
(

射频
(

短波
(

加压灌注及前列腺

局部注射等传统治疗方法的优点
!

弥补了单一治疗

的不足
!

使治疗效果达到了新高度
,

宋主任提醒患有前列腺炎的男性要注意以下

问题
$

一是性生活应该有节制
(

有规律
&

二是不要久

坐或开车
&

三是不要过多饮酒及食辛辣食物
&

四是

应该调节生活方式
&

一旦发现尿频
(

夜尿增多
(

排尿

不畅等症状
!

应及时到正规医院泌尿外科就诊
&
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国家体育总局冬季运动管理

中心
#

月
!-

日与中央电视台体

育频道宣布结成战略合作伙伴关

系
&

在两家签约的仪式上
!

多位

中国顶级冰雪明星前来助阵
!

还

谈了他们对冬奥会和未来成绩的

展望
&

在
&""(

年花滑世锦赛上夺

魁的庞清
(

佟健表示
!

&""(

年

冬奥会结束就意味着
&"!"

年冬

奥会备战的开始
!

他们已经有了

一个很好的开端
!

因此要
%

趁热

打铁
'!

将自己的名气再提升一

下
&

佟健表示
!

虽然在冬奥会上

他们的双人滑只得了第四名
!

但

在后面的世锦赛上他们首次获得

冠军
!

为备战
&"!"

年冬奥会打

响了头炮
&

%

世锦赛夺冠是个好机会
!

我们希望能在明年和后年继续保

持好的成绩
!

奠定我们在裁判和

全世界观众心目中的位置
&'

佟

健如是说
&

冬奥会男子自由式滑雪冠军

韩晓鹏目前正在美国训练
!

他打

来电话在祝贺两家合作的同时还

表示
!

他想要个
%

大满贯
'&

%

我在这里训练的时间很

长
!

还受到一些伤病的困扰
!

但

我想我已经拿了冬奥会冠军和世

锦赛冠军
!

就差一个世界杯总决

赛的冠军头衔了
!

争取今年拿到

大满贯
&'

韩晓鹏如是说
&

根据国家体育总局冬季运动

管理中心和央视的约定
!

今后
.

年
!

央视五频道将对冬季运动管

理中心下辖的中国滑冰
(

中国滑

雪等
'

个协会近
&"

个项目进行

全面的市场包装及推广
&

中视体

育推广悠闲公司还将对今年冰雪

运动协会将要开展的
&!

个赛事

进行商业包装和推广
&
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